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Integração entre Universidade 
8 Sistema Unico de Saúde 

U 

marcados para o ICB, no campus da 
Universidade Federal de Minaa Geraia 

A iniciativa, que conta com o apoio dos 
Ministérios da Educesdo, da Previdência ¢ 
Amistincia Social e da Saúde, congrega = 
Seguintes entidades: Ander 
Nacional, UNE, Fasubra, CRI 
* Nescoo/UFMG, 

UFY Promove a 61.º 
Semana do Fazendeiro 

Universidode Feders! de Viçosa resiime. 

™ Secretarie da Semana, no Ginásio de Esportes 
a UM, & portir des Sh do dia nove de outubro, 
Sós o pagamento da taxs única de NC$50,00. 
Maiores informações no Conselho de Extensão 
ºU pelo telefone (031) 899-2155. 

Vigosa (MG), 4 de outubro de 16890 N1 

Realizado em Viçosa o VI Congresso Brasileiro de Floricultura 
¢ Plantas Oroamentais 

bro, o Vil Congreso Bessileiro de 
Floriculturs e Plantas Ornamentais, que trouse 
à Universidade Federal de Vigoss cerca de 230 peaquisadorss, professores ¢ estudantes, pars 
palestras ¢ sessões técnicas sobre assuntos de 
Interemse da brea 

Os trabalhos do congreaso foram realizados 80 Pavílhão de Aular, culo seguão, 
|ue«uwm-|h-.plnum 

vicediretor do Centro de Ciências Agrárias, 
professor Blanor Torres Loureiro; pelo 

Fitotecnia, professor José Maria Vieirs. 

Na cportunidede, a SBFPO « a Secretaris 
Executiva do congremso prestaram bomenagem « 

fissionais de destaque na área, pelos 
trabalhos desenvolvidos. Foram homenagendos « 
engenbeira-agrôncina Nilva de Oiiveira Fialho, 

do Instítuto de Botânica de São Paulo; o 
Hildebrando dos Lopes 

Santos, coordenador estadual da Emater-MG, em 
Juiz de Fora; e o floricultor « viveirista 
Francisco Ulimann, considerado o maior de 
Minas Gerais no setor 

Impossíbilitado de comparecer à cerimônia, 
por encontrarse em Brasília, o reitor da UFV, 
peolemor Antônio Fagundes de Souss, esteve no 
Pavilhão de Aulas, no final da tarde de 
quarta-feirs, quando cumprimentou os 

congressistas ¢ conclamou & fodos para s busca 
de soluções « & soma de esforços, para & 
vuperação dos problemas que todos enfreatamos 
atualmente 

O VII Congresso Brasileiro de Floricultura e 
Plantas Ornamentais possíbíbitos a Ç g oy 
setor. Forem eates cs temas capostos cm pelestras 

“Compostagem”, a cargo do profemor Esílio 
Gomide Loures, da UFV; “"Uso de defemivos 

f Salazar 

Parricipantes do congremo.



Ginasta da UFV representam o Brasil na VI Gimaasiada Americana na Argentina 

] 

fl-—-h—mu-nua—m. TRABALHO 
António Maffia, Victor Hugo Alvares Vencgas 

(comeineiros) « Sérgio Herminio Brommonschenkel O coordenador do grupo de ginartas da 
UFV, Pedro Paiva, ser e convite 

D
[
»
 i 1i g | | 

il flh %EE 
Í | 

m prosseguimento eo Campronato de 
P Futsbol dos Servidorss da Univers dade E h I 
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M6 o momants, foram disputados 12 
logos e os últimos resuítados são 08 seguintes: 
Engenharia Morestal 1x0 Vigitância . Imprensa 
130 Parques e Jardins, Paredbo Ost Biclogia, 
Pe-daCouve Or2 Bandeíão, Prédio Principal 
32 CCL, Granja Out Muterial « Fitossolos 7x0 
Engenharia Florestal. 

Estresndo va competição dia 26. « equipa 
da Imprensa derrotou o Parques e Jarding pelo 

Estes são os ginastas que representardo 
@ UFV « o Bradl na Argentina 

apresentará, na oportunidade, wm trabalho sobre o 
que é feito a reipeito da metodologia de 
trabalho n Ginástica Olimpica, em termos 

de extensõo, Além de portícipeção em debates 

e mear rpdondas, serão : prot. palestras no 

Tnsfítuco Superior de Educoção Fisica, em 

Buenos Aires. 
Patses das tria Américas porticiparão da 

Gimnarlada, que terd, como convidados 

especíais, 05 ginatas “Daneses Velstrup®, da 
Dinamarca, destagues internacionsis 
nenme esporte 

A equipe da Imprensa 

Regnasido; Marreco, Daniel e Pantera (Jodo 
Bosco), O centra-avante Danist foi expuíro, 308 
25 minutos do segundo tempo. por atensas 
w0 wunilisr do árbitro. À equipe é dirigida por 24 
Paulo Martina, que conta ainda com os 

Evangelo, Carlinhos, Edir € 

CoLUNI 

Dertro do programa de intercâmbio 
esportivo entre o Coégio Univenitário da UFY 
(Colunl) e o Colégio Equipa, times de 
futebol de salão, futebol de campo, voleibol 
moasculino e feminino e basquete do Colégio 
Equiçe de Ubá enfrentaram-se em Viçosa 
neste fimde-venana 

Os jogos com ex estudantes do Colégio 
Equips de Ponte Nova aconteceram dias dois € 
três de setembro. As disputas com o Cquipe/ 
Vicoss não têm einda data confirmada, 

Campeonato Sul-Americano de Levantamento de Peso 

Brasileira do Lovantamento de Peso 

nacional. 



Museu busca preservagao da histéria da UFV 
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Ação Departamental 
na UFV 
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O Munru da UFV, 
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Está na hora de depor as annas e criar, nos 
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Conselho de Administragdo 
da SIF redne-se na UFV — p msmn o 

Írente do Centro de agosto de 1927 eté fevereiro 
dos posteriores a este até 1972, num 

O presidente da SIF, engenheiro Antônio Carlos 
Flores (centro), presídiu « reunião. 

Conselho de Adminktragho de Sociedad Eduardo ford Mendes del Peloso « 
o..__...........m,"_.., * Renato Mário del Giudice, destacando a 
vinculsds so Departamento de Engenharia sensibilidade da atusl odministração da UFV 
Floretal (DEF) de Universídade Federsl de em reloção & continuídade ds obra « agradecendo Viçosa, reunines ne manhê do dia 22 do o trabalho do fostgrato Pedro Hildrio Fúlho. 
comente, para tratar de assuntos gersis da ds Imprensa Universiaária da UFV 
Sociedade. Na oportunidade, estrve presente O projessor Joud Brandão representou o% 
© presideate da SIF, engenheiso Antônio Carkos T F | I 

educacional naquela cidade 

CCA completa galeria de ex-diretores 
agradecendo o palavras do 

fazermos 
Ele enfatizou que a representação 
apenar de pessoss, mas das equipes que 
participaram dos trabulhos, destacando. ainda 
« importância da sucenslo: “de deixarmos 

para novos valorer”. 
Representando o reitor Ansônio Fagundes 

de Sousa, o próreitor acadêmico, Kubens Leite 
Vianello, afirmos que não poderia faltar 
apolo para tal empreendimento, porque ca 
valores tradicionsia devem ser reipestados, já 
que maniôm fortes @ roloes da instítuíção. 

Além disso, afirmeu que esser ~plomeiros 
30 responsáveis pelo reconhecimento do 
trabelho da UFV em níveis nacional é 
inernacional, “portanto devemos agradecer 

por esta obra que eles reslizaram é que temos 
a responsabilidade de manser de pé” 
Ele homenageou icmbém o atual diretor do 
Centro, ¢ finslizou dizendo que "0 crescimento 
da goleria dá a cortess de que « UFV tembém 

cresce 
Estiveram presenses & solenidade. 

além dos projenores já mencionadcs, o próreitor 
de Assunios Comuni os, professor fosé 

Tarcisio de Lima Thiêbaut, chejes de departamentos, 
profemores « servidores da institiiçõo 

A geleria dos exdiretores do CCA exd completa. 

Lideranças de Bom Despacho 
querem ajuda da UFV para projeto 

pedir apoio à Universidade pars » implentação do 
um projeto edacecional no município de Bam 
Despacho, À stesção da UFV sa áres de 
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O reitor Antimio Fegundes recebe 04 visisentes, 


